
COMUNE DI AGRIGENTO 
Città della Valle dei Templi 

VI Commissione Consiliare Permanente 

Verbale n. 18 del 01/06/2023 

L'anno duemilaventitre, il giorno uno del mese di GruGNO alle ore 11.00 si riunisce la VI 
Commissione Consiliare Permanente, giusta convocazione ai sensi dell' art. lO comma 8 del 
Regolamento per il Funzionamento del Consiglio Comunale, con il seguente o.d.g.: 

I.Approvazione verbale della seduta precedente 
2. Distretto sanitario; 

Sono presenti: Il Presidente Roberta Zicari, il consigliere Margherita Bruccoleri, il 
consigliere Claudia Alongi. 
Assente il Vicepresidente Alessia Bongiovì 

Svolge la funzione di segretario la sig.ra Lidia Costanzo 

Il Presidente constatata la validità della seduta, avvia i lavori ai sensi dell'art. lO comma 2, 
dando lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato ali 'unanimità dei 
presenti. 

E' presente l'assessore Marco Vullo regolarmente ìnvitato. 

Il Presidente discute con l'assessore riguardo alla installazione di un totem in Piazza Stazione 
col quale interagire per informazioni sui taxi locali tramite anche la creazione di una app. 

Il Presidente chiede anche all'assessore di parlare delle prospettive e obiettivi del Distretto. 
L'assessore illustra la novità di utilizzo di una app che funziona così: il ristorante o l'attività 
ristoratrice mette a disposizione il cibo avanzato della giornata, si prenota l'associazione 
umanitaria e ad un orario concordato va a ritirarlo. Il settore preposto del Comune fa da tramite 
tra domanda e offerta. L'altra funzione dell'app riguarda l'opportunità ai commercianti di 
poter vendere il loro prodotto ad un prezzo calmierato sulla merce invenduta a fine giornata, 
sempre su prenotazione. 



L'assessore comunica di aver fatto un avviso pubblico per gli enti caritatevoli che vogliono 
aderire a questa iniziativa. 
Agrigento è la prima città capoluogo della Sicilia a far partire questa app. 

Si parla lungamente anche della situazione del Distretto sanitario e della sua organizzazione 
interna, con gli uffici di piano. A breve funzionerà esclusivamente online per venire incontro 
alle esigenze dei disabili gravi. Per quanto riguarda i care giver si deve fare una graduatoria 
e incrementare le somme disponibili per i disabili gravi e gravissimi. 

Per l'assistenza igienico-personale dei disabili gravissimi nelle scuole, invece, è al vaglio lo 
studio di una SOlllina per potenziare il servizio nei limiti di legge. 

II Presidente chiude la seduta alle ore Il.30 

II Segretario 

YJia Costanzo 

~J~L~ residente 
lcan 


